

Dirección de Etnología y Antropología Social-INAH, Universidad Autónoma Metropolitana y el Centro de Estudios de Antropología de la mujer (www.ceam.mx)

Les invita a las sesiones mensuales del

Seminario Permanente de Estudios de Género: lo local y lo global



ENTRADA LIBRE

La conferencia magistral del mes de febrero de 2014 será el jueves 27 de las 10.00 a las 12:00 horas en el auditorio del Centro Cultural Isidro Fabela, La Casa del Risco, Plaza San Jacinto No. 5, San Ángel, México, DF. a cuadra y media del Mercado de las Flores de San Ángel y del Convento del Carmen, a un costado del Bazar del sábado. Versará sobre

“La transversalización de la perspectiva de género en CTI, hoy y en México,” Dra. Lilia Granillo Vázquez, UAM.

Los esperamos